



Los jóvenes investigadores ahondan en la identidad de la Región a través del foro de la Diputación

R.D.L. | SALAMANCA

“Turismo religioso y desarrollo turístico sostenible”, “La educación ambiental en la construcción de una nueva identidad”, “Identidad, género y exclusión en el medio rural” y “Huellas patrimoniales de la identidad castellana en Wallmapu”. Estos son algunos de los títulos de la veintena de trabajos que se presentaron ayer en el III Foro de las Identidades de Castilla y León, actividad organizada por la Diputación de Salamanca con la colaboración de la Universidad de

Salamanca en la Facultad de Geografía e Historia.

Avivar el interés por la investigación en materia de identidad en la Comunidad Autónoma; buscar impulso para los jóvenes investigadores, ofreciéndoles un cauce para publicar sus trabajos; y lograr la complicitad de las cuatro universidades de la Comunidad son los objetivos del II Foro de las Identidades, según explicó ayer el diputado de Cultura de la Diputación de Salamanca, Manuel Tostado, en la apertura de las jornadas.



Blanco, Esteban, Tostado y Fernández, en la inauguración del foro. | BARROSO

Por su parte, Francisco Blanco González, director de las Identidades de la Diputación de Salamanca, añadió: “Estamos en una Región con una riqueza enorme y lo que queremos es transmitir a los investigadores emergentes el interés por la investigación”.

En este sentido, el diputado Manuel Tostado se mostró convencido de que un mejor conocimiento de la Comunidad revertirá en una mejora de la sociedad, por lo que reiteró su compromiso con la organización de próximas ediciones de este foro. A su vez, el vicerrector de Ordenación Académica, Mariano Esteban, tendió la mano a la Diputación de Salamanca para seguir favoreciendo la organización de este encuentro.